

# *Acusan a Israel de provocar colapso del sistema de salud de Gaza*

---



**Foto: Prensa Latina.**

Tel Aviv, 16 ene (RHC) La organización israelí defensora de los derechos humanos B'Tselem alertó este lunes sobre el colapso del sistema de salud en la Franja de Gaza como consecuencia del bloqueo que aplica Israel desde 2007.

El Centro de Información Israelí para los Derechos Humanos en los Territorios Ocupados (B'Tselem) denunció que Tel Aviv impide a muchos pacientes salir del enclave costero para recibir atención médica.

En lugar de facilitar su salida, que está disponible a pocos kilómetros de distancia, las autoridades israelíes obstruyen esa posibilidad a través de diversas instrucciones y procedimientos arbitrarios, condenándolos así a sufrir enfermedades hasta la muerte, apuntó.

B'Tselem explicó que miles de enfermos se ven obligados a presentar solicitudes de permisos para acceder a hospitales en Cisjordania, Jerusalén, Israel u otros países, pero apenas una fracción reciben luz verde.

Según datos de la Organización Mundial de Salud, en 2021 más de 15 mil 400 personas de ese territorio presentaron solicitudes de tratamiento en el extranjero, pero solo se autorizaron dos mil 165, 14 por ciento del total.

“Los pacientes que no reciben un permiso (...) se ven obligados a pasar nuevamente por todo el proceso burocrático”, subrayó.

Recientemente la ong Oxfam afirmó que el bloqueo israelí contra la franja de Gaza impacta cada aspecto de la vida diaria de 2,1 millones de palestinos, 41 por ciento de ellos menores de 15 años.

Ese cerco tiene efectos devastadores para la población civil del territorio al limitar la importación de bienes esenciales, incluidos materiales de construcción, paralizar el comercio interno palestino y las exportaciones, cuestionó.

Oxfam alertó que esas acciones equivalen “a un castigo colectivo que está explícitamente prohibido por el derecho internacional humanitario en el artículo 33 del Cuarto Convenio de Ginebra”.

Según datos de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo, el costo acumulado del cierre y de las restricciones económicas totalizaron 16 mil 700 millones de dólares de 2007 a 2018, una cifra equivalente a seis veces el Producto Interno Bruto de la franja. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/310726-acusan-a-israel-de-provocar-colapso-del-sistema-de-salud-de-gaza>



**Radio Habana Cuba**